

「4月、皆で待ってるよ(*^o^*)」



新入児を迎える会！

1月19日(木)、4月から本校に入学する保護者と新入児が集う、入学説明会を開催しました。

CORONA感染拡大の心配も当然あったわけですが、迎える1年生と入学することを楽しみにしている新入児のワクワクを大切にするという思いで、実施の決断をしました。

保護者の皆様にとっては見通しがもて、子供たちにとっては夢広がる時間になったでしょうか。職員一同、入学を楽しみにしています(*^o^*)



☆美しい校舎は、小さな手から！

1月20日(金)は、大寒の入り！年明けは暖かい日が続きましたが、冬らしい厳しい寒さが戻ってきました。さて、そんな中でも子供達は、水曜日を除く週4日、冷たい水に紅葉のような手を赤らめながら掃除に励んでいます。何気ない日常ですが、心動かされデジカメを握りしめた次第。このような体験、積み重ねこそが、芯の強い、耐性のある子供を育てていくのだろうなあ。改めてそう思った厳冬の掃除時間でした。



☆新体制への移行！

1月も後半になると、来年度の足音が少しずつ大きくなってきます。

例えば、学校運営に関しては、
○朝のスタート時刻等は、今のままでいい？
○スキルタイムの内容、持ち方は？

などなど、見直しの対象は多岐に渡ります。

児童の生活に視点を移せば、

○委員会の仕事では、4年生が活動を開始し、5年生は再編成、6年生は教える立場に！

○クラブ活動の希望調整！

等、新年度をスムーズにスタートさせる様々な動きが始まっています。この時期は、新たなEnergyが育まれ、希望を感じる季節です。子供たちの成長のため、様々な議論を重ね、より良い千代田中部小を目指し頑張っています。

“有言実行”あるのみです(*^o^*)！

☆ありがとうの心育む給食集会！

1月23日(月)からの1週間は、全国給食週間。それに先だって、本校では給食集会を開きました。内容は、

- ①給食の始まり
- ②給食ができるまで（給食センターの1日）
- ③給食クイズ（4問）
- ④千代田中部小の課題（残菜について）
- ⑤絵本の朗読（『焼き魚ののろい』）
- ⑥給食委員会メンバー紹介（写真にて）



毎日、2700食の給食が作られています！



神埼町姉川にある
神崎市給食センター

年間に換算すると、540,000食の大仕事。“食の大切さとその有り難さを知る”大変貴重な学びになりました。そして、センターの皆様、これからも宜しくお願いします。

